



# ZONAS CICLABLES DESTACADAS DE GIPUZKOA



La red de vías ciclistas desplegada en el área de Eibar y Elgoibar suma una **longitud total de 5,7 km**, de la que la mayor parte cumplen la función de ofrecer una conexión entre ambas localidades para su uso exclusivo por parte de ciclistas y peatones.

Se trata de vías asfaltadas o con adoquínado, con escasa pendiente, que sólo llega al 6% de manera excepcional. Así pues, nos encontramos ante una red ciclista accesible a cualquier persona y que facilita los desplazamientos diarios en bicicleta y a pie en esta zona.

Debemos tener presente que, además de ser **un medio de transporte económico, seguro y saludable**, la bicicleta tiene la ventaja de ser el **vehículo** más rápido para trayectos cortos (de hasta 5 km, aproximadamente), y el más eficiente para nuestros desplazamientos diarios. Es por ello que la red implantada en esta zona resulta idónea para el uso cotidiano, dado que conecta dos núcleos urbanos densamente poblados, en donde en un radio menor a dicha longitud se ubican diversos centros laborales y equipamientos de todo tipo.

Es de destacar que el tramo que se construyó entre el núcleo de Eibar y el barrio Maltzaga, de 2 km de longitud, fue merecedor del **premio Bikefriendly en 2021**. Esta obra requirió superar importantes obstáculos técnicos debido a la complicada orografía y a las infraestructuras existentes en su entorno.





# ZONAS CICLABLES DESTACADAS DE GIPUZKOA

En ambas localidades se está trabajando para **extender las redes ciclistas en sus** núcleos urbanos (así como para conectar con Soraluze), y de este modo ir convirtiendo a la bicicleta en una alternativa real de transporte diario para esta zona. Gracias a estos esfuerzos el acceso a mercados, centros de trabajo y educativos, recintos deportivos, centros culturales, entre otros, resultará más fácil y cómodo.

Pensamos que, tal vez **la bicicleta podría ser una alternativa conveniente e interesante** para ti, pues en distancias cortas es la opción de transporte **más** eficiente en comparación con otras. Por otra parte, adoptar un estilo de vida activo no solo es la forma de desplazarte más respetuosa con el medio ambiente, sino que también redonda positivamente en tu bienestar, salud y economía.

A continuación, te mencionamos **algunos puntos** de atracción de desplazamientos urbanos, y que quedan al alcance de la red ciclista ya existente:

❖ **Polígonos industriales / centros de trabajo:** los polígonos industriales de las calles Otaola y Apalategi, en Eibar.

❖ **Centros de formación profesional:** CIFP Escuela de Armería LHII, e IMFPB Eibar OLHUI en Eibar.

❖ **Centros de salud:** el Hospital de Eibar - OSI Deba-barrena.

❖ **Comercios:** aparte de los numerosos comercios y supermercados de la zona, en Eibar hay que mencionar el mercado que se celebra a diario en la Plaza del Mercado.





## ZONAS CICLABLES DESTACADAS DE GIPUZKOA



En el mapa interactivo de la [web](#), puedes consultar **información sobre la oferta de servicios para ciclistas** de la zona, en donde se ubican más de 43 puntos de aparcamiento, 2 estaciones de lavado para bicicletas y 4 talleres de reparación. Asimismo, existen 4 tiendas de venta de bicicletas, 3 en Eibar y 1 en Elgoibar.

**Combinación con el transporte colectivo público:** ambos municipios se encuentran perfectamente conectados a la línea de Euskotren, que cuenta con varias paradas, tanto en Eibar como en Elgoibar. Asimismo, los autobuses de Lurraldebus ofrecen un servicio muy completo en toda la comarca, y también con conexiones con las tres capitales vascas. Conviene saber que es posible transportar bicicletas plegadas en cualquiera de estos autobuses, así como bicicletas convencionales, siempre que el autobús disponga de bodega, y que vayan dentro de una funda.

Cabe señalar que los trayectos en bicicleta no solo tienen la finalidad de desplazarnos al trabajo, a la escuela o para realizar cualquier actividad cotidiana, sino **que también pueden ser motivo de disfrute y esparcimiento durante el trayecto**. El tramo interurbano entre Eibar y Elgoibar, precisamente, atraviesa parajes naturales de interés, destacando la línea paralela que dibuja frente a los cauces del Ego y del Deba.

Para finalizar, te recomendamos revisar periódicamente tu bicicleta; así como repasar y cumplir la normativa y las **recomendaciones de circulación**, prestando especial atención en las intersecciones con vías motorizadas, así como en los espacios y vías compartidas con peatones.